

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den

12.12.2012

Informationskampagne zu K.o Tropfen im Stadtrat vorstellen

Antrag

Dem Stadtrat wird die vom Referat für Bildung und Sport geplante Informationskampagne zur Problematik k.o. Tropfen vorgestellt.

Begründung:

Am 22.03.2012 hat die Fraktion Die Grünen - rosa liste einen Antrag gestellt, in dem das Referat für Bildung und Sport gebeten wurde, eine Informationskampagne zum Thema k.o. Tropfen durchzuführen. Mit einem Schreiben vom 08. Oktober 2012 teilt das Referat für Bildung und Sport mit, dass der Inhalt des Antrages eine laufende Angelegenheit betreffe und eine beschlussmäßige Befassung nicht möglich sei. Dieser Argumentation können wir nicht folgen.

Daher fordern wir erneut, dass dem Stadtrat die Informationskampagne vorgestellt wird.

Fraktion Die Grünen – rosa liste
Initiative:
Lydia Dietrich

Mitglied im Stadtrat